



荻原慎二さん表敬訪問

8月10日(役場)

御代田中学校3年生の荻原慎二さんが役場を訪れ、町長に第42回全日本中学校陸上競技選手権大会(北海道厚別市、8月19日～21日)への出場を報告しました。荻原さんは、男子400メートルに出場しました。健闘しましたが、惜しくも予選突破とはなりませんでした。

思春期ふれあい体験学習

8月3日(保健センター)

中学生が7・8カ月の赤ちゃんとのふれあう「思春期ふれあい体験学習」に、8組の母子と中学校2・3年生10人が参加しました。中学生は、あやしてもなかなか笑ってくれない赤ちゃんに苦戦したり、だっこをした赤ちゃんが眠ってしまったりと、さまざまな体験をしました。「保育士になりたい」という生徒もいて、お母さんたちも「がんばってほしい」と応援していました。



第42回日独スポーツ少年団交流事業

8月6日～10日

第42回日独スポーツ少年団同時交流事業でドイツの16歳～18歳までの団員11名が御代田町を訪れました。日本のスポーツである空手や弓道などを体験したほか、龍神太鼓、龍神の舞など御代田町の特徴にも触れ、多くの方と交流しました。4泊5日と短い期間でしたが、そのうち2泊はホームステイで、団員各々がホストファミリーと楽しい時間を過ごしました。ホストファミリーとなった6家庭の皆さんからは、貴重な体験ができた感想をいただきました。



そば打ち体験(ホストファミリーと)

成人式

8月15日
(エコールみよた)

平成27年度の成人式が行われ、86人の新成人が参加しました。新成人となられた156人の皆さん、おめでとうございます。



各区対抗野球大会

8月14日(町営グラウンド 他)

「盆野球」と呼ばれ親しまれている各区対抗野球大会が行われました。途中から雨が降り出すなど、不安定な天気となりましたが、選手の皆さんは熱戦を繰り上げました。優勝は塩野区、準優勝は向原Aで3位は向原Bと西軽井沢でした。選手の皆さん、応援に駆け付けた皆さんお疲れさまでした。

小田井宿まつり

8月16日(旧中山道小田井宿)

小田井宿まつりは、皇女和宮が徳川家茂に降嫁した際の行列が再現されます。和宮に扮した少女と拝領人形をかごに乗せ、当時を再現した衣装を身につけた行列が宿場内を練り歩きました。当日は本陣の建物内も見学でき、当時を偲ぶ観客の姿がありました。地元区民有志による手作りの小田井宿まつりは、毎年8月16日に開催されています。



お花畑交流会

8月28日(たんぼぼ保育園)

たんぼぼ保育園では、向原区の「どんぐりの会」や老人会の皆さんとの交流をしています。5月に一緒に植えた花の迷路ができあがり、お花畑交流会を行いました。迷路を笑顔で走り回る園児につられて大人も笑顔に。ひまわりの花に負けないくらい素敵な笑顔がたくさん咲きました。